

## Traditionelles Garten-Sommerfest der Europa-Union München

Am Montag, den 17. Juli 2023, fand das traditionelle Sommerfest der Europa-Union München im Garten vor der griechisch-orthodoxen Allerheiligen Kirche in München statt.

Begrüßt wurden die zahlreichen Mitglieder, Freundinnen und Freunde der Europa-Union München vom Vorsitzenden RA Stavros Konstantinidis sowie von Kultusminister Prof. Dr. Michael Piaolo, stellvertretender Vorsitzender. Die Bedeutung und Wichtigkeit der Europäischen Union gerade angesichts der multiplen Krisen stand und stehen dabei im Vordergrund. Aber auch die Vorbereitungen zur Europawahl in 2024 wird die Europa-München in den nächsten Monaten immer wieder mit spannenden und partizipativen Aktionen begleiten.

Viel Raum also für spannende Gespräche, Ideenaustausch und Gewinnung neuer Netzwerke.



